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 Gemeinde Rastede 
 Der Bürgermeister 

 
B e s c h l u s s v o r l a g e  

 
Vorlage-Nr.: 2014/031 
freigegeben am 16.04.2014 
 
GB 2 Datum: 05.03.2014 
Sachbearbeiter/in: Sabine Meyer  
 
Schaffung eines gemeinsamen Schuleinzugsbereiches "Am Stratjebusch" - 
Antrag der CDU-Fraktion 
 
 
Beratungsfolge: 
Status Datum Gremium 
Ö 29.04.2014 Schulausschuss 
N 13.05.2014 Verwaltungsausschuss 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Ohne. 
 
 
Sach- und Rechtslage: 
 
Die Fraktion der CDU hat den als Anlage 1 zu dieser Vorlage beigefügten Antrag gestellt. 
 
Der Antrag nimmt inhaltlich Bezug auf die Schaffung eines „gemeinsamen Schulbezirkes“ für 
die Grundschulen Feldbreite und Leuchtenburg für das neue Wohngebiet „Am Stratjebusch“.  
 
Der Bereich um das Baugebiet „Am Stratjebusch“ unterliegt dem Schuleinzugsgebiet der 
Grundschule Feldbreite. Die Anmeldungen für das Schuljahr 2015/2016 sind bereits angelau-
fen. Zuzüge im Bereich „Am Stratjebusch“ stehen somit hinter dem Wahlrecht „Südlich 
Schlosspark“ an. Die Grundschule Leuchtenburg erfährt derzeit einen guten Zuspruch aus 
dem Bereich „Südlich Schlosspark“, sodass dort nur wenige Restplätze für den Bereich „Am 
Stratjebusch“ zur Verfügung stehen werden. Die Schule muss darüber hinaus mit weiteren 
Zuzügen, Kann-Kindern und versetzungsgefährdeten Kindern rechnen. 
 
Ein Wahlrecht ist nur bis zur Einhaltung der Kapazitätsgrenze der jeweiligen Grundschule 
möglich. Daher ist bereits bei der Anmeldung der Kinder eine Wahlentscheidung erforderlich, 
da nur so eine Überschreitung frühzeitig festgestellt werden kann. Für den Bereich „Südlich 
Schlosspark“ erfolgt die Ausübung des Wahlrechtes zentral bei der Grundschule Feldbreite. 
Alternativ kommt ein Losverfahren in Betracht. Gerade aus dem Gebiet „Südlich Schloss-
park“ werden Geschwisterkinder folgen, denen als soziales Kriterium ein Vorrang eingeräumt 
werden sollte.    
 



Seite: 2 von 2 

Im Übrigen wird bezüglich der Grundschule Leuchtenburg auf die Ausführungen der Vorlage 
2014/029 verwiesen. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
Keine. 
 
 
Anlagen: 
 
1. Antrag der CDU-Fraktion 
 
 


